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澳大利亚商界
看好中国市场和经济前景

新华社电 根据日本共同社
和日本经济新闻18日分别公布的
最新民调结果， 日本首相岸田文
雄领导的内阁支持率再创新低，
且不支持率首次超过支持率。

共同社17日和18日进行的民
调显示， 岸田内阁支持率创新低
降至40.2%， 不支持率则首次超
过支持率达到46.5%。 日本经济
新闻和东京电视台16日至18日进
行的联合民调显示， 岸田内阁支
持率跌至 43% ， 不支持率升至
46%， 不支持率同样首次超过支
持率。

共同社和日本经济新闻认
为， 日本执政党自民党在应对统
一教会问题上的表现、 在民意存
在显著分歧情况下为前首相安倍

晋三举行 “国葬” 以及没有很好
抑制物价上涨等因素是影响内阁
支持率的主要原因。

此外， 共同社还就美军普天
间基地搬迁至边野古地区的相关
问题进行了调查 。 57.1%的调查
对象对此表示不支持。

刺杀安倍的嫌疑人山上彻也
供认， 他母亲因受统一教洗脑而
导致家庭崩溃， 他是为报复该教
而刺杀与统一教关系密切的安
倍。 统一教以贩卖 “灵物” 等方
式压榨信徒的做法随之成为舆论
关注焦点。 自民党就国会中本党
籍议员与统一教的关系进行内部
调查， 9月8日发布的调查结果显
示， 将近一半的自民党国会议员
与统一教有牵连。

新华社电 比利时首都布鲁
塞尔的居民18日以绿色出行的方
式度过一年一度的 “无车日 ”。
除倡导低碳出行外， 今年 “无车
日” 活动还重点关注儿童出行的
问题。

当天从9时30分至19时，布鲁
塞尔大街小巷几乎看不到机动
车，人们或徒步，或踩着轮滑车、
骑着自行车， 在慢行中享受悠闲
轻松的时光。 布鲁塞尔的公共交
通工具当天均可免费乘坐， 市内
各大景点举办了包括音乐会、民
间艺术节、 农产品展等各式各样
的活动。

今年布鲁塞尔“无车日”活动
的主题是 “让布鲁塞尔成为孩子

们的城市”，其间推出了一系列便
利儿童出行、 让城市公共空间更
容易接纳儿童等方面的推广活
动。例如，布鲁塞尔大区向所有学
校发放了统一的“星光榜”模板，
孩子们可以把自己的名字和上学
方式写在一颗颗“星星”上，最后
由学校通过社交媒体发布各自的
“星光榜”。 除布鲁塞尔外，“无车
日” 活动还在比利时50余座市镇
展开。 “无车日” 活动也是16日
至22日举行的 “欧洲易行周” 的
重要组成部分。 今年 “欧洲易行
周” 的目标是改善公共空间、 减
少道路上的车辆数量， 从而降低
与之相关的污染。 图为人们在比
利时布鲁塞尔骑车出行。

布鲁塞尔“无车日”活动关注儿童出行

澳大利亚中国工商业委员会
日前在堪培拉举行年度联谊日活
动。 出席活动的澳前贸易官员和
商界人士接受新华社记者采访时
表示， 面对通胀高企、 新冠疫情
等全球性挑战， 中国经济显现韧
性与潜力， 澳企业看好中国市场
和经济前景， 期待与中国企业加
深经贸合作。

中国国家统计局日前发布数
据显示， 8月份， 国民经济延续
恢复发展态势， 生产需求稳中有
升， 就业物价总体稳定， 多数指
标好于上月。 当月， 全国规模以
上工业增加值同比增长4.2%， 比
上月加快0.4个百分点 ； 社会消
费品零售总额同比增长5.4%， 比
上月加快2.7个百分点。

澳大利亚前贸易和投资部长
安德鲁·罗布表示， 他参加联谊

日活动的总体感受是， 与会人士
持积极乐观的态度， 对中国经济
和市场充满期待。 当前世界经济
面临一些困难， 而中国经济潜力
大， 具备应对挑战的能力。

罗布表示， 澳中经贸互补性
强， 合作基础雄厚， 自2015年底
中澳自由贸易协定正式生效后，
双边贸易额几乎每月都在增长。
未来， 他期待双边贸易投资继续
增加， 两国企业经贸往来继续深
化。

2021年， 中国继续保持澳最
大货物贸易伙伴、 进口来源地和
出口市场地位 。 据中方统计 ，
2021年双边贸易额约 2312亿美
元， 同比增长35.1%。 其中 ， 中
国自澳进口1648.2亿美元， 同比
增长40.6%。

澳大利亚商业理事会全球合

作委员会主席史伟立 （英文名沃
里克·史密斯） 说， 联谊日活动
整体氛围积极而热烈， 澳商界、
企业界普遍看好中国市场和经济
前景。

他说， 目前澳大利亚从中国
进口大量产品， 种类繁多， 双边
贸易互补性强。 尽管新冠疫情给
双方经贸和旅游等领域交往带来
挑战， 但从长远看， 两国贸易关
系和人文交流密切， 未来在应对
气候变化和新技术研发等方面有
广阔合作前景。

澳富邑葡萄酒集团首席执行
官蒂姆·福特向记者介绍， 与会
企业的普遍态度是继续合作， 他
也期待着与中国葡萄酒行业深化
合作。 “作为企业， 我们的角色
是继续建立并培育澳中企业间的
关系。” 他说。 据新华社

卢旺达首都基加利市区，一
条平整的公路沿着连绵起伏的地
势，穿过城区和郊区，一直通向东
方省布盖塞拉区。 路上汽车和摩
托车川流不息， 不时有小贩用自
行车驮运着各类货物穿梭其间。

水果商贩埃马纽埃尔·哈比
内兹推着一辆驮有上百斤香蕉的
自行车往市区方向行进。“道路升
级前， 我要花45分钟将农产品从
加汉加镇运送到基加利市基库基
罗区，现在只需要20分钟。”

哈比内兹常走的这段路是布
盖塞拉国际机场路升级改造项目
的一部分。该项目于2019年3月启
动， 由中国路桥工程有限责任公
司承建，全长13.8公里，日前基本
完成工程进度， 是布盖塞拉国际
机场路的部分路段。 卢旺达为了
缓解基加利现有国际机场高负荷
运转压力， 自2017年开始建设布
盖塞拉国际机场， 新机场建成后
将推动卢旺达经济社会发展。

在卢旺达工作10年的项目经
理田冲介绍， 这条路从一条双向
两车道的城镇道路升级改造为双
向四车道， 部分路段达到了双向
六车道。

“之前，这条路每天堵车，现
在基本不存在堵车的情况，”田冲
说，“随着项目施工完成， 沿线新
建了许多商店、 住宅以及一些办
公楼， 对当地经济发展起到了一

定推动作用。”
“这条路建造标准很高，看起

来很漂亮，”哈比内兹说，“每天都
有很多人走这条路， 道路升级前
交通拥堵， 尤其是基加利市区路
段道路狭窄。 道路升级后不仅缓
解了交通压力，还促进了贸易。”

记者漫步在项目路段终点附
近的人行道上，举目四望，道路中
央绿化带种植着具有当地特色的
棕榈树以及太阳花， 道路两边是
一望无际的甘蔗田， 农民们在田
间劳作。道路尽头，几名身穿中国
路桥工作服的工人在养护道路。

项目采用属地化管理模式，

大部分工种聘用当地工人。 田冲
介绍，目前项目还有500多名本地
员工，自开工以来，项目累计培训
技术工人上千人次， 为当地人的
就业和培训提供了很多机会。

“从2016年开始，我就在中国
路桥工作，很满意工作待遇。我能
为孩子支付学费， 并在基加利过
上好生活，”项目办公室秘书利利
亚娜·尼库泽告诉记者，“中国路
桥为我和许多卢旺达人提供了就
业机会， 极大改善了我们的生活
和收入。”图为9月16日在卢旺达
基加利拍摄的布盖塞拉国际机场
路升级改造路段。 据新华社

中企承建卢旺达新机场路疏解当地交通压力

超强台风袭击日本

日本岸田内阁不支持率首超支持率

超强台风 “南玛都” 9月18日晚登陆日本， 19日席卷日本西南部
和中部大部分地区。 图为在日本高知县拍摄的海浪。

新华社发

新华社电 以色列总理办公
室18日发表声明说， 当天召开的
内阁会议批准总理拉皮德提交的
一项提案 ， 决定正式成立名为
“内盖夫论坛” 的区域合作机制，
以推动以色列与阿拉伯国家合
作。

根据声明， “内盖夫论坛”
将下设粮食安全和水、 能源、 旅
游、 健康、 教育和包容、 区域安
全6个多边工作组。 声明说 ， 内
阁的决定将 “内盖夫论坛 ” 的
工 作 制 度 化 ， 从 而 推 动 地 区
安 全 与 稳 定 、 引 领 外 交 和 经

济 合 作 、 促进人文交流等 。 论
坛的协调工作将由以色列外交部
承担。

拉皮德在18日的内阁会议上
说， “内盖夫论坛” 工作组正式
确立并将得到资金支持。 工作组
将与相关方建立经济和安全联
系。 以色列正与食品技术、 水、
能源、 旅游和气候领域的企业家
合作， 以增加与相关国家间的贸
易往来和安全对话。

今年3月28日， 以色列首次
作为东道主邀请多个阿拉伯国家
举行外长级会晤。 时任外交部长

拉皮德在位于以色列南部内盖夫
沙漠的斯代博克同美国国务卿布
林肯以及阿联酋 、 巴林 、 摩洛
哥、 埃及四国外长举行会谈， 六
方决定成立 “内盖夫论坛”。 6月
27日， 六国高级外交官在巴林首
都麦纳麦举行了该论坛的指导委
员会成立大会。

在美方撮合下， 自2020年以
来， 阿联酋、 巴林、 苏丹、 摩洛
哥4个阿拉伯国家相继宣布同以
色列实现关系正常化。 此前， 仅
有埃及和约旦两个阿拉伯国家同
以色列建交。

以色列内阁批准成立“内盖夫论坛”
推动与阿拉伯国家合作


